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花巻市立石鳥谷中学校　  

校報ＮＯ２０  

令和６年１０月２２日発行    

文責　校長　千葉龍太郎

 

 

      

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　 　 　 合唱コンクールは１－１、２－２、３－２が金賞～Ishichu Pride 2024～  　 　 　 　  >

　 10月11日（金) 「三原色」の生徒会スローガンの下、令和６年度の石中祭が開催され

ました。このスローガンには体育祭の赤組、青組、黄組で表現された各組団や各クラスの

個性の表現していきたいという気持ちが込められています。そして、赤（マゼンダ）・青

（シアン ）・黄（イエロー）の三原色は割合を変えて混ぜ合わせることで、全ての色を表

すことができます。生徒代表、継枝副会長の挨拶からは一人一人の、そして各クラスの多

様な個性が協働することによって、お互いをリスペクトし合う多様な石中文化を表現して

いくという気持ちが感じられました。 

　 今 年 は ス テ ー ジ 発 表 と な っ た 「 学 級 紹 介 」 で は 、

寸 劇 や ダ ン ス 等 の パ フ ォ ー マ ン ス で 学 級 の 雰 囲 気 や

合唱に向かう決意が表現されました。「わたしの主張

花 巻 地 区 大 会 」 に 出 場 し た 藤 原 賢 真 さ ん 、 畠 山 真 莉

華 さ ん の 発 表 、 応 援 団 の 石 中 太 鼓 、 新 生 吹 奏 楽 部 の

発 表 と 続 き 、 と て も い い 雰 囲 気 の 発 表 で 気 持 ち も 盛

り上がり、翌日の合唱コンクールにつながりました。

今 年 度 も 緊 張 感 の あ る 合 唱 コ ン ク ー ル と な り 、 美 し

いハーモニー、迫力のある表現が体育館に響きました。審査員の玉山先生からも全学級に

賞賛の言葉と頂きました。結果は次の通りでした。それぞれの学級の個性を表現できてい

たと思います。 

１年生　金賞１組　銀賞３組　銅賞２組  

２年生　金賞２組　銀賞１組　銅賞３組  

３年生　金賞２組　銀賞３組　銅賞１組  
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【校長室より】 

　各クラスの合唱を聴いた校長の個人的な感想を掲載します。（審査員とは違って素人の感想ですが、一応、合唱コン

３０年の経験で審査員は９回なので、まあ参考までに。）ただ、これだけは真実です。自分たちの色、個性を表現した

学級合唱は自分たちだけの宝ものです。one&onlyです。誇りに思って、リスペクトし合いましょう。 

 

★２年３組「時を越 えて」　繊細なハーモニ ーをよく表現していたと感 じました。トップバッタ ーで緊張したと思いますが指揮者を中

心にまとまっていたと思います。　★２年２組「HEIWAの鐘」　出だしから圧倒的な迫力で引き込まれました。ハーモニーも力強く表

現されていて、最後 まで聞かせてくれました 。　★２年１組「あなたへ 」　難しい表現を各パー トがよく表現していました。歌い込ん

でいる印象でした。 ソプラノ特に印象に残り ました。　★１年２組「変 わらないもの」指揮者の 表現力が素晴らしく、まとまりを感じ

る合唱です。曲が盛 り上がってからの迫力・ ハーモニーが伝わってきま した。　★１年３組「マ イバラード」　声出てましたね。盛り

上がる部分のハーモ ニーもいい。ストレート な表現が曲と合っていて私 は好きです。２番でもっ と調子が出てきましたね。★１年１組

「COSMOS」　入りの難しい曲ですが、がんばってました。だんだんきれいなハーモニーが感じられて、盛り上がりの部分につながる

のが心地よかったで す。構成を考えましたね 。聴かせます。１年生なの ？と感じるくらいよかっ た。　★３年１組「虹」　女子の繊細

なハーモニーから始 まって大人っぽい男声が からんでくるところが聴か せました。迫力ある盛り 上がりへと展開してリズムが難しい部

分もよく乗り越えま したね。男女ソロ、チャ レンジしましたね。素敵で した。★３年２組「群青 」　安定した歌い出しで盛り上がって

くるスタート。安心して聞けました。詩が心にぐっと入ってくる表現でした。主旋律が変化しますが各パート安定して聞きやすいです。

２番から迫力増してきてすごい。エンディングでハーモニーのよさが際立ちました。★３年３組「Chessboard」　難しい曲ですね。ハ

ーモニーの響きがき れいでたくさん練習した のが伝わってきます。各パ ート、難しいメロディー ラインによく取り組んでいると感じま

した。転調も多いので練習たくさんしましたね。３の３の本領発揮でしたね。チャレンジにリスペクトです。　 

　 男子チームは３５位～第３９回岩手県中学校駅伝大会～
　 10月 ９ 日 （ 水 ） 日 居 城 野 運 動 公 園 で 開 催 さ れ た 県 大 会 に

出場し た本校 男子チ ームは は参加 40チ ーム 中、35位の 結果と

なりました。２年生中心の本校チームは役員選挙等の行事があ

り、調整が難しいところもあったと思いますが、全員でタスキ

をつないで完走することができました 。「悔しい」という感想

を述べていた選手もいました。それぞれがいい経験を積むこと

ができたと思います。若いチームです。次年度に向けてスター

トしてください。３走を務めた菅原叶翔さん（３年 ）、お疲れ

様でした。若いチームをリードしていたと思います。この体験

での学びを生かして、次の目標に向かってくださいね。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 内山陽向（２年）10：39→山田　陽（２年）10：50→菅原叶翔（３年）11：23→三瓶耀大（２年）11：39→晴
山汰芯（２年）11：11→早野篤人（２年）11：02  お疲れ様でした。                                


